

Wolfgang DORNBERGER

Rotmilanerfassung 2000

Aufgrund des weltweit recht kleinen Verbreitungsareals des Rotmilans (*Milvus milvus*) hat Deutschland eine ganz besondere Verantwortung für den Erhalt dieser Vogelart. Nicht zuletzt deswegen wurde der Rotmilan von NABU und LBV zum "Vogel des Jahres 2000" bestimmt.

Der Dachverband Deutscher Avifaunisten (DDA) hat auf seiner Mitgliederversammlung im Oktober 1999 beschlossen, eine bundesweite Rotmilankartierung im Jahre 2000 durchzuführen.

Die Karte (S. 46) zeigt das Ergebnis der Kartierung von Mitarbeitern der Ornithologischen Arbeitsgemeinschaft Main-Tauber-Kreis und NABU-Gruppen auf Messtischblatt (TK 1 : 25000)-Quadranten. Für den Main-Tauber-Kreis liegen aus sieben und für den angrenzenden Altkreis Crailsheim aus fünf weiteren Quadranten Brutnachweise vor. Für Baden-Württemberg ergab sich ein Revierbestand von etwa 1050 Rotmilan- und etwa 750 Schwarzmilanpaaren (*Milvus migrans*) (WALZ 2000).

Für die Mitarbeit danke ich: R. Dehner, H. Kern, P. Mühleck, K.-G. Ries, Dr. V. Schenk, F. Schmidt und R. Tack.

Literatur:

WALZ, J. (2000): Revierbestand, Siedlungsdichte und Bestandsentwicklung von Rot- und Schwarzmilan (*Milvus milvus*, *Milvus migrans*) in Baden-Württemberg. Ornithol. Jh. Bad.-Württ. 16: 189-201.

Anschrift des Verfassers:

Wolfgang Dornberger
Rathausgasse 8
D-97996 Niederstetten

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Faunistische und Floristische Mitteilungen aus dem »Taubergrund«](#)

Jahr/Year: 2000

Band/Volume: [18](#)

Autor(en)/Author(s): Dornberger Wolfgang

Artikel/Article: [Rotmilanerfassung 2000 45-46](#)